



Sevilla, 23 de septiembre de 2013

EDUCACIÓN DESTINA CASI UN MILLÓN DE EUROS DEL PLAN OLA A LA AMPLIACIÓN DEL INSTITUTO LAURETUM DE ESPARTINAS

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público de Infraestructuras y Servicios Educativos, licita la construcción de un nuevo edificio con ocho aulas para el instituto Lauretum de Espartinas, obra del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía que eliminará seis aulas prefabricadas, generará 18 empleos y beneficiará a casi 600 alumnos y alumnas

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha publicado hoy en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía la licitación de las obras de ampliación del Instituto de Educación Secundaria (IES) Lauretum de Espartinas (Sevilla). Esta actuación, incluida en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), cuenta con un presupuesto de 982.506,05 euros.

Los trabajos que se desarrollarán en este instituto, que cuentan con un plazo estimado de ejecución de diez meses, consistirán en la ampliación del centro mediante la construcción de un nuevo edificio en la parcela actual. Esta nueva construcción albergará un total de ocho aulas polivalentes, así como la zona de aseos correspondiente y los cuartos de instalaciones y limpieza.

Esta intervención permitirá eliminar seis aulas prefabricadas instaladas actualmente en el IES Lauretum y supondrá la mejora de las condiciones escolares de los 587 alumnos y alumnas matriculados en este centro. Además, durante su ejecución se generarán una veintena de nuevos puestos de trabajo, principalmente entre desempleados del sector de la construcción.

Visita al CEIP Posadas Carvajal de Huévar

Por otra parte, la directora general de ISE Andalucía, Aurelia Calzada, y el delegado territorial de Educación, Cultura y Deporte, Francisco Díaz Morillo, han visitado hoy junto con el alcalde de Huévar del Aljarafe, Rafael Moreno, las obras de sustitución parcial que se están llevando a cabo en el Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Posadas Carvajal de este municipio, consistentes en la construcción de un nuevo edificio para las enseñanzas de infantil y un comedor. Esta obra tiene un presupuesto de 905.639,99 euros y un plazo de ejecución de siete meses y seis días.

La actuación consistirá en la sustitución de los espacios del centro dedicados a Educación Infantil como primera fase de la sustitución total del centro, que también escolariza alumnado de Primaria y Secundaria Obligatoria. En concreto, en una nueva parcela de 10.000 metros cuadrados se construirá, en esta primera fase, un edificio con seis aulas de Infantil con sus aseos anexos, un local de espacios comunes de Infantil, un comedor con locales anejos para el servicio de catering y una zona de



locales de instalaciones. También se construirán seis aulas exteriores, un porche cubierto y una zona de juego para el alumnado de Infantil.

En total, serán 898 metros cuadrados de nueva construcción, una nueva infraestructura de la que se beneficiarán los cerca de 120 alumnos y alumnas de Infantil que están matriculados en el centro, donde estudian un total de 385 escolares. Se estima que la obra generará, durante su ejecución, alrededor de 30 puestos de trabajo.

Estas dos actuaciones, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que en la provincia de Sevilla prevé crear un total de 1.751 puestos de trabajo a través de la ejecución de obras en centros escolares. La ejecución de las mismas se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).